

Convocan a Premio de Periodismo Cultural José Antonio Fernández de Castro



La Habana, 22 feb (RHC) El Ministerio de Cultura de Cuba (MINCULT) convocó al Premio de Periodismo Cultural José Antonio Fernández de Castro, creado en 1999 con carácter anual, con el objetivo de reconocer la labor en la promoción cultural y en la defensa de la cultura nacional.

Según la nota de prensa del Centro de Comunicación Cultural (CREART) del MINCULT, el certamen se anuncia a partir de una política promocional coherente, que desarrolle ideas, iniciativas y valoraciones críticas a la altura de las exigencias de la obra de nuestros artistas más destacados.

De acuerdo con las bases, el Premio se otorgará a personas naturales como reconocimiento al conjunto de la obra, y por la labor relevante y sistemática en la promoción de la cultura cubana, por los diferentes medios de comunicación.

Las propuestas se recibirán de las instituciones culturales nacionales, las Direcciones Provinciales de Cultura, el Instituto Cubano de Radio y Televisión, la Unión de Periodistas de Cuba, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, la Asociación Hermanos Saíz y los medios de prensa acreditados ante CREART.

Las propuestas se recibirán hasta el 2 de marzo próximo en la sede del Centro de Comunicación Cultural. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/215046-convocan-a-premio-de-periodismo-cultural-jose-antonio-fernandez-de-castro>



Radio Habana Cuba